première médicale française La pilule anti-arnaques GLOK

Les statistiques sont formelles :
les arnaques de la consommation se multiplient
au détriment du consommateur qui est victime
de multiples détournements d'argent.



La pilule anti-arnaques est une création des Laboratoires PIJON ROYAL. Elle a nécessité 3 années de travail avec un effectif de 242 chercheurs et experts.

Une pilule, prise chaque matin, renforce immédiatement la capacité d'analyse de votre cerveau et fait progresser sous quelques heures votre "sixième sens". L'effet de cette pilule est de 24 heures : ce traitement est donc permanent (365 pilules par an).

Les résultats officiels l'ont démontré : une personne ayant consommé la pilule anti-arnaques GLOK parvient à détecter 99,90 % des arnaques (en face à face, au téléphone, en lecture de documents publicitaires).

Offre promotionnelle de lancement* : 599 € la boite de 365 pilules

*Attention, compte tenu du nombre limité de boites disponibles, les premiers ayant commandé seront les premiers servis.

Offre d'abonnement: Pour garantir votre approvisionnement, nous mettons en place une offre d'abonnement sur une durée de 15 ans (livraison annuelle automatique avec prélèvement sur votre compte bancaire). Pour toute souscription d'abonnement votre boite annuelle ne vous coûtera que 598€. En raison de sa durée et dans le cas de l'abonnement d'une personne âgée de plus de 75 ans, la caution d'une personne majeure de moins de 45 ans sera demandée.

Pour cette découverte, Les Laboratoires PIJON ROYAL ont obtenu le Grand Prix International de la Santé 2021



La pilule GLOK

est recommandée par

L'institut

Public Santé France